



USO PRODUCTIVO. La ayuda externa debe tener un uso productivo, dijo ayer el Sr. Ricardo Simán (Izq.) ante miembros de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Asamblea Legislativa. Lo acompañan Rafael Alvarado, Ricardo Velásquez y Eduardo Trabanlo.

Debe Darse Uso Productivo Ayuda Externa Dice Cámara

La ayuda externa debe tener un uso productivo, reflejándose dinámicamente como un factor multiplicador sobre los distintos sectores productivos y convertirse en crecimiento y base para el desarrollo autónomo futuro de la economía salvadoreña.

Así lo afirmó ayer el Sr. Ricardo Simán, primer vicepresidente de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, ante miembros de la Comisión parlamen-

taría de Relaciones Exteriores y Justicia, al dar la opinión de dicha gremial sobre el proyecto de ratificación de un convenio de donación del AID por 125 millones de dólares que la Asamblea Legislativa está estudiando.

Acompañado de los señores Rafael Alvarado, Ricardo Velásquez y Eduardo Trabanlo, asesores de la Cámara, dijo que "nuestra gremial ha mostrado su preocupación por el destino y aprovechamiento efectivo de la ayuda que se recibe de

—Favor pase a la página 15.



GERENTE DE VENTAS. El Sr. Sixto Antonio Velado ha sido nombrado gerente de ventas de Autocentro S.A., una división de DIDEA.

—Favor pase a la página 13.

Estado de Derecho es Vital Para Desarrollo Económico

El Estado de Derecho es indispensable para lograr un desarrollo económico que se base en la libertad de mercado, afirmó el Dr. René Fortín Magaña, durante el seminario "El milagro económico: Mito o realidad para El Salvador", promovido por la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

El abogado y ex-par-

lamentarlo, quien describió "el ambiente político y legal más propicio para lograr un despegue económico, dijo que el Estado democrático no sólo se manifiesta en elecciones que se realizan cada determinado número de años.

La democracia, dijo, se sustenta en la defensa del Estado de Derecho. De nada servirían las elecciones si se des-

conocen los derechos y obligaciones consagrados en la Constitución Política y las demás leyes de la República, acotó.

El Estado de Derecho

es una condición fundamental para que realmente la democracia pueda tener efectividad, a fin de que pueda



RECONOCIMIENTO. El Jefe del Estado Mayor, Gral. Adolfo Blandón, entrega placa de reconocimiento al Agregado Militar de Chile, Cnel. Fernando Polanco Gallardo, quien pasa a otro cargo. También fue condecorado el Agregado de Ecuador, Cnel. Galo Raúl Guerrero.

Economía Mercado Conjura Anarquía Económica: ISEPES

Una economía de libre mercado no solamente evita la anarquía económica, sino que proporciona niveles de gran prosperidad, logrando evitar la pobreza y la opresión.

Así lo afirmó el Lic. Herman Schlageter, presidente del Instituto

Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Sociales (ISEPES), el martes anterior, en un hotel capitalino.

Durante la inauguración del seminario, organizado por la Asocia-

—Favor pase a la página 23.

Comercio Exterior Debe Aclarar Gastos INCAFE

El Ministerio de Comercio Exterior, Aquilino Duarte, debe informar al público sobre los gastos que efectúa el Instituto del Café (INCAFE) en concepto de alquiler de casas y edificios particulares, así como por remodelarlos y amueblarlos, dicen

cañalcores de occidente.

Señalan que por ahora el INCAFE aclara que solamente gasta \$73,500.00 mensuales en concepto de alquiler de nueve casas (lo cual significa 882 mil colo-

—Favor pase a la página 17.

Tránsito Informa Cambios Para Entrega de Placas

La revisión de vehículos automotores para obtener las placas de 1988 se hará en el estacionamiento ubicado frente al Monumento a la Revolución, en la colonia San Benito, del 25 al 31 de julio, informó Tránsito.

Debido a que la revisión de toda clase de automotores se ha estado realizando frente a la Feria Internacional,

Tránsito pide que se tome la debida atención a esta nota. Asimismo informan que a partir del 8 de agosto, esta misma revisión se hará únicamente en la Autopista Norte, frente al Departamento General de Tránsito, por lo que dejará sin efecto la revisión de automotores en las inmediaciones

—Favor pase a la página 25.

Hoy y Mañana Turno en Escuela Santa Luisa

Hoy y mañana se llevará a cabo un "super turno" y mercado de pulgas" en la escuela "Santa Luisa" de esta capital, organizado por los padres de familia y docentes en pro de la construcción de un aula.

Sor Lidia Mercedes Camacho, directora, declara que con las actividades culturales y deportivas que han venido realizando desde el año pasado y con la ayuda de la empresa privada, han logrado reconstruir algunas au-

—Favor pase a la página 13.

Hoy Inauguran Tercer Congreso de Alcaldes

Para informar a los alcaldes sobre el apoyo político y económico que recibirán los 262 municipios al través de la Corporación de Municipalidades (COMURES), se inaugurará hoy sábado el Tercer Congreso Nacional de

Alcaldes.

La apertura de la asamblea fue presidida por el alcalde capitalino y presidente de la Corporación, Dr. Armando Calderón Sol, quien explicará a sus

—Favor pase a la página 23.

OO.PP. Modificará el Bulevar de Ilopango

Se encuentran listos los planos para iniciar dentro de pocos días los trabajos de reubicación del empalme del bulevar de Ilopango con la avenida Peralta, en el llamado Redondel Arce, en la entrada a la Terminal de Buses de

Ortiente, se informó en el Ministerio de Obras Públicas.

El proyecto que cuesta varios miles de colones incluye la construcción de un paso a nivel para que entren los bu-

—Favor pase a la página 27.



"PREMIO AMIGRES". La Asociación de Migueleños Residentes en San Salvador entregó el "Premio AMIGRESS 88" a Elena de Puente, Juan Francisco Barraza, Fidel Mendoza h., Josefina de Joya y Nicolás Canelo. Atrás, miembros de la junta directiva de AMIGRESS.